



**SOMOS
MILLONES
UNA SOLA
VOZ**

PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL 209° ANIVERSARIO DEL INICIO DE LA CAMPAÑA ADMIRABLE DESARROLLADA POR EL PADRE DE LA LIBERTAD SURAMERICANA SIMÓN BOLÍVAR EL 14 DE MAYO DE 1813

"La Campaña Admirable es una de las epopeyas más grandes de la gesta libertaria de nuestra América. Hazaña del ejército libertario que nos regaló nuestro bien más preciado: la libertad, que siempre defenderemos. La Campaña Admirable, impulsada por nuestro Padre Bolívar, debe recordarse para entender de dónde venimos y hacia dónde vamos. Nuestro camino siempre estará guiado por la conciencia patriótica, independentista y antiimperialista. ¡Viva el Pueblo Admirable!"

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

"Celebramos no solamente el inicio de la Campaña Admirable por el Padre Libertador Simón Bolívar, sino que 209 años después ratificamos defender y cumplir el sueño de El Libertador con las 3R.NETS para hacer posible la consolidación de la Revolución Bolivariana, hacerla irreversible para la construcción del socialismo Bolivariano para darle la mayor suma de felicidad a nuestro pueblo en unidad, independencia, soberanía y libertad plena, donde todos y todas construyamos esta patria legada por nuestros Libertadores Bolívar-Chávez y Nosotros Venceremos".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA
HÉROE DEL 4F





PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL 209° ANIVERSARIO DEL INICIO DE LA CAMPAÑA ADMIRABLE DESARROLLADA POR EL PADRE DE LA LIBERTAD SURAMERICANA SIMÓN BOLÍVAR EL 14 DE MAYO DE 1813

El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV celebra junto al pueblo venezolano el inicio de una de las epopeyas más importantes de nuestra Independencia Nacional como lo fue la Campaña Admirable, desarrollada por el Padre de la Libertad Suramericana **SIMÓN BOLÍVAR** para lograr la independencia del occidente de Venezuela desde la Nueva Granada, dejando como ejemplo de determinación patriótica grandes batallas del Ejército Libertador en Cúcuta, Agua de Obispo, Niquitao, Los Horcones y Taguanes.

Recordamos esta fecha histórica con la reflexión del Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ**, el 8 de octubre de 1999, sobre esta epopeya libertadora por la construcción de una República soberana, libre y antiimperialista: *“... miramos las raíces, las sentimos que no son otra que las raíces bolivarianas. Hemos oído todos el decreto dictado por Bolívar el 10 de octubre de 1813, y hay que recordar qué es lo que estaba pasando en Venezuela en ese entonces para tener una mayor*



percepción de lo que significa ese gesto de Bolívar. Recordemos que se había perdido la Primera República. El Generalísimo capituló por necesidad del momento y cayó la Primera República y Bolívar se fue a Cartagena de Indias, solicitó apoyo a la Nueva Granada y se vino en aquella fulgurante Campaña Admirable, como pocas campañas en la historia de los siglos; la Campaña Admirable, comparable a las más grandes campañas de Aníbal, de Napoleón. Bolívar era eso: un gran soldado, un gran Capitán y después de haber cruzado los Andes, los llanos y el centro, llegó a Caracas en agosto de 1813 y comenzó la Segunda República y una de las cosas que Bolívar siempre, desde entonces hizo, fue organizar la República.”

No podemos dejar de lado en esta conmemoración, como dicha gesta heroica permitió dar libertad a las provincias de Barinas, Caracas, Mérida y Trujillo, sentando las bases de la Segunda República como esfuerzo incansable por lograr expulsar al nefasto imperio de España de tierras venezolanas y suramericanas.

Para los hombres y mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, la Campaña Admirable, nos da fuentes históricas de la epopeya heroica que ha caracterizado la batalla del pueblo venezolano contra la



agresión sistemática del imperio estadounidense con sus aliados de Europa y traidores a su propia nación, quienes en confluencia asesina han pretendido arrodillar la voluntad soberana del pueblo venezolano, resultando derrotados por una lección de moral y amor desenfrenado por la libertad, que tanto selló una Campaña Admirable formidable en la historia de las campañas militares.

Nosotros destacamos la mayor significación de la Campaña Admirable para la determinación por la libertad y de quienes hicieron prodigios por hacer brillar la República que hoy defendemos los venezolanos y venezolanas y que no nos vamos jamás a rendir, nosotros resistiremos ante cualquier agresión imperial y a la final seguro estamos que Nosotros Venceremos!!!

**QUE VIVA LA PATRIA
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!
NOSOTROS VENCEREMOS**

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los catorce días de mayo de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**